



SPD-Fraktion im Rat der Gemeinde Sande

Sande, 16.08.2022

Anfrage der SPD-Fraktion zur Situation in der Diekstuhlstraße

Der Durchgangsverkehr in der Diekstuhlstraße ist seit einiger Zeit zunehmend zum Problem für die AnwohnerInnen geworden. Neben dem Anlieger- und Zubringerverkehr wird die Straße vielfach als Bypass zur Hauptstraße genutzt. Diese zusätzliche Belastung für die AnliegerInnen sollte durch mehrere Maßnahmen reduziert werden. Nachdem sich die Ausweisung als Anliegerstraße als nicht praktikabel erwiesen hatte, wurde beschlossen, über den Landkreis eine Gewichtsbeschränkung für den Durchgangsverkehr zu erreichen und darüber hinaus die regionalen Taxi-Unternehmen aufzufordern, die Diekstuhlstraße nicht als Bypass zu benutzen. Für die Ableitung des ortsfremden Verkehrs sollten die einschlägigen Hersteller von Navigationssoftware (TomTom, Garmin, Becker, Falk) gebeten werden, die Diekstuhlstraße als „kürzeste Verbindung“ aus ihrem Programm zu nehmen.

Die SPD-Fraktion bittet um einen Bericht in der nächsten VA- und Fachausschuss-Sitzung, welche von diesen beschlossenen Maßnahmen von der Verwaltung wann umgesetzt wurden und welche Reaktionen bisher darauf erfolgt sind.

Mit freundlichen Grüßen

Annika Ramke
Vorsitzende